

cialdemocracia.

## II

El ejemplo de frente único que nos dan los heroicos obreros austriacos, el ejemplo que nos dan los obreros comunistas y socialistas luchando unidos en las mismas barricadas y trincheras contra el enemigo común, debe inspirarnos e impulsarnos a realizar el más amplio frente único de solidaridad con ellos, de apoyo al proletariado austriaco contra el fascismo y la guerra.

Todo obrero, socialista, reformista, anarquista, anarco-sindicalista, de cualquier tendencia o filiación política o sindical, igual que los comunistas, puede y debe ser atraído a este frente único de acción, de apoyo a sus hermanos austriacos.

Tras la clase obrera de Austria, toda la población trabajadora debe ser envuelta en acciones de solidaridad internacional.

Abajo los asesinos fascistas!

Ayuda a los obreros austriacos en su lucha contra la revolución fascista!

A la calle en solidaridad con nuestros hermanos austriacos y contra sus verdugos!

A reforzar el frente único contra los métodos fascistas del gobierno de hambre y miseria de nuestro propio país!

Viva la solidaridad revolucionaria internacional de la clase obrera!

Viva el frente único de todos los trabajadores en la lucha contra el fascismo y la guerra!

Viva la Internacional Comunista, líder mundial del proletariado revolucionario contra el capitalismo!

## III

1- La lucha entre los dos partidos fascistas existentes en Austria, se agudizó con la toma del poder por Hitler en Alemania. El gobierno fascista de Dollfuss representa la facción fascista que se opone a los Nazis que representan la tendencia de unir a Austria con Alemania en un gran imperio germano. Los fascistas en el poder son los aliados de Mussolini. En su política traidora contraria a los intereses del proletariado, los líderes socialistas han sido el mejor apoyo del gobierno de Dollfuss. Pero los fascistas de uno y otro bando tienen un objetivo común y es el de aplastar el movimiento revolucionario hasta reducirlo a la impotencia, hogando inclusive toda consecución al proletariado. Y esta política ha determinado la creciente ofensiva y el desplazamiento de los socialistas por el gobierno reaccionario de Dollfuss. El Partido Socialista de Austria confía en sus manos el Ayuntamiento de Viena, el más importante centro industrial del país, y en su camino de mayor fascización de Austria, Dollfuss decidió la toma del Ayuntamiento por medio de las armas, dando así inicio a la guerra civil. Los líderes socialistas huyeron del país, pero las masas engañadas por estos líderes, hambreadas, en la mayor miseria, amenazadas de una explotación más aguda, tomaron la iniciativa y bravo con bravo con los comunistas levantaron barricadas y vivieron trincheras en firme resolución de resistir al avance fascista y hacer respetar los derechos de los trabajadores.

Los nazis aportaron todas sus fuerzas a la sangrienta y enmial carnicería de Dollfuss contra el proletariado en lucha, destruyendo miles de pobres hogares proletarios, asesinando colectiva e individualmente a obreros y familias obreras por centenares, sacrificando sin escrupulo alguno a mujeres y niños.

Antes de huir, los líderes socialistas, tratando de esconder su traición, decretaron la huelga general, pero esta huelga no fue preparada, no fue organizada, y fue decretada tan tarde que ya los obreros estaban sobre las armas y ni siquiera llegaron a conocer la orden. Solo el Partido Comunista y sus dirigentes ocuparon su puesto en la dirección de la lucha, sustituyendo la traición de los socialfascistas con una demostración de heroísmo y lealtad que fortaleció el frente único en la práctica.

La política interna de Austria y los últimos acontecimientos entre antisemitismo ligados con la posición internacional de Austria, con la crisis de las relaciones internacionales en Europa y la guerra que